

Neuer Turnus – Blog ab sofort alle 2 Wochen!



Wir sind ständig bemüht unseren Blog für Sie noch besser zu machen. Unsere Artikel versorgen Sie mit interessanten Fakten und topaktuellen Informationen aus den Bereichen Ernährung, Bewegung, Komplementärmedizin und Psycho-Onkologie, die Ihnen dabei helfen langfristig gesund zu bleiben.

In den letzten Monaten haben wir intensiv an Umstrukturierungen im Hintergrund des Blogs gearbeitet. Um die Artikel nun auch inhaltlich zu optimieren, stellen wir die Erscheinungsfrequenz des Blogs ab sofort von wöchentlich auf alle zwei Wochen um.

Wir bedanken uns für Ihr Interesse an unseren Artikeln und freuen uns auch weiterhin über Ihr Feedback z.B. im Kommentarfeld unten!

Laden Sie sich auch unsere kostenlose Rezepte-App HealthFood herunter: <https://www.tumorzentrum-muenchen.de/ernaehrung/rezepte-bei-krebs.html>

Herzliche Grüße

Ihr TZM-Team
